



Gipfelmesse mit Kräutersegnung auf der Juvenhöhe



Am Fest Mariä Himmelfahrt, dem 15. August 2010 wurde, wie jedes Jahr, auf der Juvenhöhe beim Gipfelkreuz eine Bergmesse mit Kräutersegnung gefeiert. Der herrliche Ausblick auf die umliegende Bergwelt und den Millstättersee zu Füßen, belohnt jeden, der den Aufstieg unternimmt.



Josef Obweger begrüßt alle im Namen der Almgemeinschaft. Pfarrer Hägler, der zur Zeit auf Urlaub in Obermillstatt weilt und Diakon Leinthalder.



Der MGV Obermillstatt mit Brigitte Neunegger gestaltete den Gottesdienst musikalisch.



Auch das Wetter wurde zusehends besser. Der Nebel stieg auf und die Sonne kam durch.





Auch die Jägerschaft ist bei dieser Gipfelmesse immer mit dabei und die Jagdhorbläser nutzten ihre Instrumente reichlich.





Die Kräuter wurden gesegnet und dem Herrgott gedankt für seinen Schutz und Segen.
Anschließend gabs noch ein gemütliches Beisammensein bei der Lammersdorfer Hütte und der Sennerei.

Fotos: Hofer Peter

Diese Seite wurde am 18.08.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt